
CÂMARA MUNICIPAL DE SALES 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SALES/SP 

Requerimento: 01/2.021 

Motivo: Requerer ao Sr. Prefeito Municipal que informe a esta 
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Senhor Presidente, 

/rvando

pi 

 

retor Geral 
tista  Junior  

Considerando que na data de 12 de fevereiro p.p. foi o se Ida e'amplamente 

divulgada pelos meios de comunicação uma grande mortandade de peixes em nosso 

Município; 

Considerando que na semana dos fatos foi relatado por munícipes a presença de 

aeronaves realizando pulverização por três dias consecutivos próximo ao local do desastre 

ambiental e ser do conhecimento de todos que usinas de cana-de-açúcar utilizam 

aeronaves para dispersão e pulverização de agrotóxicos nas plantações de cana em nosso 

Município; 

Considerando diversos relatos anteriores de munícipes e pequenos agricultores de 

que em datas próximas a procedimentos de pulverização, e em locais próximos aos 

mesmos ocorreram de outros danos ao meio ambiente como destruição de plantações, 

intoxicação de animais, envenenamento de pastos das propriedades vizinhas, inclusive a 

destruição de uma estrutura destinada à apicultura. 

Considerando que o poder público por meio de seus órgãos competentes, devem 

fiscalizar e inibir condutas que causem prejuízos ambientais e prejuízos materiais ao 

Município de Sales; 

Considerando que o meio ambiente deve ser preservado por ser tratar de direitc 

difuso e coletivo necessário ao bem estar de todos, mormente em nosso Município que tenr 

sua economia voltada para o turismo, com enfoque principal em nossas aguas e diversidadE 

de peixes e negligenciar isso  sera  causa de grandes prejuízos; 

Requeiro a V.Excia, nos termos Regimentais, que após a aprovação dest( 

Requerimento pelo Plenário desta Casa, solicite Senhor Prefeito Municipal que informe 

esta Casa que providências foram tomadas pela municipalidade para bem apurar os fatos ( 

especificamente se houve a contratação de profissional para realizar a análise da agua par, 

atestar com segurança a causa de tamanho desastre ao nosso meio ambiente. 
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PAULO CESAR TEODORO 

Sala das sessões "JOSÉ COSTA MARQUES" 

Sales/SP, 12 de Fevereiro de 2.021 
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